

Introducción a la Memoria

Paterna, población de 30.000 almas, con varios grupos de viviendas en construcción, constituye uno de los pueblos cinturón de Valencia y puede considerarse como un barrio más de ella. Muchos obreros avenidados en Paterna se desplazan diariamente a Valencia para realizar su trabajo en talleres y establecimientos de diversa índole. Actualmente, varias industrias proyectan establecerse en esta población con lo que tomará notable desarrollo el trabajo industrial. +

Si en todo momento, y en cada forma de enseñanza, es de suma importancia que la Escuela proporcione al niño y al joven elementos formativos con los cuales pueda descubrir sus aptitudes, en vista a preferidas ocupaciones, y educarlas en condición a su futuro puesto de trabajo, dado el auge que toma el trabajo industrial, ubicar en Paterna un centro escolar donde se imparta la enseñanza la enseñanza profesional dirigida a facilitar al joven de hoy, obrero de mañana, oportunidad de adquirir conocimientos que le permitan, en su día, ser un obrero calificado y hasta técnico, es, además de muy ventajoso para el individuo en particular, tarea de interés social y nacional, muy en concordancia con el Plan de Desarrollo Económico y Cultural que está llevando a cabo el Estado.

Tal finalidad se propone realizar el Colegio La Salle de Paterna al crear un Centro Laboral Escolar cuya construcción y estructuración se detalla, más adelante, como se verá. La labor pedagógica y profesional se desarrollará mediante clases teóricas y prácticas, contando para ello con locales propios para las unas y las otras: aulas para recibir las explicaciones, talleres de aplicación, laboratorios, museos, sala de proyecciones. Completará y perfeccionará el aprendizaje profesional, la educación del corazón y del alma en sus manifestaciones estéticas, sentimentales y espirituales; para este fin se dispondrá de biblioteca, auditorio, teatro y capilla.